
Mercado

Acceso a la vivienda de los jóvenes, industrialización y digitalización, los retos del sector según Aedas Homes

El director general de la promotora, David Martínez, ha resaltado también el desequilibrio entre oferta y demanda de viviendas en la presentación del Rebuild 2019.

EjePrime
10 jul 2019 - 11:00



“Las barreras para que los jóvenes accedan a una vivienda se están convirtiendo en un problema de estado”. Para el director general de Aedas Homes, David Martínez, este es uno de los principales retos que tiene que afrontar el sector inmobiliario “a medio plazo”. En este sentido, Martínez reclamó que se facilite este acceso “tanto en alquiler como en propiedad” a los jóvenes.

El responsable de la promotora ha resaltado que “**se está convirtiendo en un problema de estado**” y ha reclamado “una rápida actuación e involucración de los diferentes actores” para encontrar una solución a largo plazo

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/mercado/acceso-a-la-vivienda-de-los-jovenes-industrializacion-y-digitalizacion-los-retos-del-sector-segun-aedas-homes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El directivo, que ha participado en la presentación del congreso Rebuild 2019 ha destacado que “existen muy buenas perspectivas para el mercado de la construcción”, aunque ha señalado que se debe **“impulsar la industrialización”** del sector para “construir más rápido, más seguro y con un menor impacto medioambiental”. Además, ha subrayado que el sector debe **“abrazar la digitalización”** para poder dar respuesta “a un mercado cada vez más exigente”.